

| Gremium | Termin | Status |
|--------------------|---------------|---------------|
| Ortsbeirat Maudach | 17.02.2022 | öffentlich |

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion
Aktueller Stand der Sanierung / Ausbau / Neugestaltung Maudacher Straße

Vorlage Nr.: 20224660



Ortsbeiratsfraktion Maudach

Fraktionssprecher
Bernhard M. Kinzinger
Von-Sturmfeder-Straße 33
D-67067 Ludwigshafen

Bernhard M. Kinzinger – Von-Sturmfeder-Str. 33 – D-67067 Ludwigshafen
Stadtverwaltung Ludwigshafen
z.Hd. Frau Mockenhaupt
Postfach 21 12 25
67012 Ludwigshafen

6. Februar 2022

Anfrage: Aktueller Stand der Sanierung / Ausbau / Neugestaltung Maudacher Straße

Die Stadtverwaltung möge den Ortsbeirat vor dem Hintergrund des bereits im Sommer 2020 detailliert vorgestellten Sanierungsplans "Maudacher Straße" informieren.

Wie sieht es mit einer verlässlichen und realistischen Planung aus? Der momentane Zustand stößt insbesondere bei den Anwohnern auf massives Unverständnis!

Darüber hinaus bitten wir um ausführliche Stellungnahme bzgl. der Bezuschussung der Sanierungsmaßnahme. In welcher Größenordnung ist diese zu erwarten und von wem? Wann wurde der entsprechende Zuschussantrag gestellt? Sind bereits Ausschreibungen zur Durchführung der Baumaßnahmen erfolgt?

Um dieses Thema zukünftig nicht gebetsmühlenartig auf jede Tagesordnung der Ortsbeiratssitzungen bis zum Abschluss der Sanierung setzen zu müssen, bitten wir die Verwaltung zukünftig in jeder Sitzung unaufgefordert Bericht zu erstatten.

Begründung: Wie in den vergangenen OBR-Sitzungen schon mehrfach thematisiert, ist eine verlässliche Aussage und ein verlässlicher Zeitplan - insbesondere für die Anwohner - notwendig. Die Anwohner wurden vor über einem Jahr vorinformiert. Einzig passiert ist nichts. Die entsprechenden Beträge wurden im Straßenbauprogramm 2019-2023 eingestellt und die Anwohner zahlen bereits entsprechende Straßenausbaubeiträge von 80 %.

Zu beobachten ist mittlerweile auch eine dem Straßenzustand geschuldete Verschmutzung der Hausfassaden durch Spritzwasser (insbesondere durch Busse!).

Mit freundlichen Grüßen
gez. Bernhard M. Kinzinger